



Fallece Ifigenia Martínez, ícono de la política y la academia en México, a los 94 años



Ifigenia Martínez fue designada presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados el 1 de septiembre, lo que le permitió desempeñar un rol histórico en la toma de posesión de la primera presidenta electa de México.

Mujer pionera en la política

Nacida el 16 de junio de 1925, Martínez creció en un contexto donde las mujeres aún no gozaban del derecho al voto, un hito que llegaría 28 años después. Sin embargo, su vida estaría marcada por una trayectoria de lucha y logros. Fue una de las fundadoras del Partido de la Revolución Democrática (PRD), tras romper con el PRI. Su postura crítica hacia la política del partido en el que militó durante años le permitió encabezar movimientos progresistas que culminaron en la creación del PRD.

Fallece Ifigenia Martínez, ícono de la política y la academia en México, a los 94 años